
市民の皆様の後押しをいただき、議員に当選させていただいて約１年、大きな団体や特定の
組織の支援のない私には皆様のお声が大きな力となります。今後も自らの足を使い、
まちを歩き、市民の皆様一人ひとりの声をきかせていただきます！

逗子市議会最年少議員（35歳）

安全・安心なまちづくりに待ったなし！ふるさと逗子創生！安全・安心なまちづくりに待ったなし！ふるさと逗子創生！

やぎの太郎
【ご挨拶】

【平成２６年第４回、平成２７年第２回定例会にて本会議場登壇質問！】　【平成２６年第４回、平成２７年第２回定例会にて本会議場登壇質問！】　

Q：地域の変化と地域住民のニーズにマッチしたオーダーメイド公園の「総合整備計画」を早期に策定せよ！

A：児童公園（街区公園）は子育て世代に重要な施設であり、また、高齢者の健康づくりの場としても期待されている。
 　今後の検討課題としていく。今後は、できるだけ機会を捉え市民要望を吸い上げ公園管理に努める。

＜　　　解説＞ 一律の管理方法でなく、地域特性に合わせた公園作りが出来るようになれば、
　　　　　管理費用の削減につながります！
　　　　　　予算不足を理由に荒廃が進む街区公園の復活には「オーダーメイド化」が絶対に必要！

●児童公園(街区公園）の「総合整備計画」の早期策定を！

子どもに人気の公園 人が踏み入った形跡のない公園

継続! !

『住み続けたいまち』　『住んでみたいまち』を目指します！『住み続けたいまち』　『住んでみたいまち』を目指します！

●ハイキングコースでのハイカーの安全を守れ！

●「路上喫煙防止条例」で歩行者の安全を守れ！

Q：双子山ハイキングコースでのマウンテンバイク走行による危険性が指摘され
　ている。ハイカーの安全確保のための早急なる対応が必要では？

A：ご指摘を受け、安全確保のための適切な対応を早急に図る。

＜　　　解説＞ ハイカーを守る！　市内ハイキングコース全体の安全確保に努めます！

Q：歩行者、特に幼児の安全確保のため路上喫煙防止条例を制定すべき！

A：現時点では条例化による規制は考えていない！従来どおりポイ捨て禁止の啓発
　活動によるモラルとマナーの向上を図ることで対処したい。

＜　　　解説＞ 既に、横浜市や鎌倉市では条例化済。
　　　　　　　私は「条例化による規制」を提案します！

　＜近隣市町の路上喫煙防止対策の状況＞
路上喫煙防止条例を制定している市町　

ポイ捨て禁止条例で対応している市町

鎌倉市　横浜市　藤沢市　平塚市　大磯町　小田原市　横須賀市　

逗子市　葉山町　茅ヶ崎市

市政に対するご意見・ご要望をお聞かせください。 やぎの太郎 が責任を持って行政に届けます！

継続! !

前進! !

マウンテンバイクとの
すれ違いは大変危険！

ポイ捨て禁止ポスター

街区公園は定期的に「㈱パブリックサービス」による清掃や遊具点検が実施されています。
それとは別に、私も定期的に公園の見回りとゴミ拾いをしていますが、７９箇所の公園の遊具の破損確認や危険なゴミの散乱を
一人でカバーする事は出来ません。これからも、後援会や市民の皆様と共に見回りや清掃を続けていきたいと思っています。

街区公園は定期的に「㈱パブリックサービス」による清掃や遊具点検が実施されています。
それとは別に、私も定期的に公園の見回りとゴミ拾いをしていますが、７９箇所の公園の遊具の破損確認や危険なゴミの散乱を
一人でカバーする事は出来ません。これからも、後援会や市民の皆様と共に見回りや清掃を続けていきたいと思っています。

全く使われていない砂場 錆びた鉄棒 公園清掃で回収したガラス片などの危険ゴミ

電話     ： 0467- 40-5520（留守番可）
FAX     ： 0467- 23-1985
Eメール ： info@yagino-taro.jp

やぎの太郎　オフィシャルホームページ 
www.yagino-taro.jp

みなさまのお力が必要です！！

やぎの質問（以下Q）：災害時、パソコンや携帯電話を持っていない高齢者や防災無線が聞きづらい地域
　　　　　　　　　 に対し消防車もしくはパトロールカーでの巡回広報をすべきではないか？

行政側回答（以下A）：避難勧告・避難指示を出す状況となった場合はそのような対応としたい。

＜　　　解説＞ 命を守る！　災害時の消防車・パトロールカーによる巡回広報が実現！

●消防車・パトカーによる避難勧告・避難情報伝達を！ 達成! !

Q：公園一元管理システムの運用効果は？

A：官民の情報共有化が図られ、市民要望への早急な対応が出来るようになった。
　今後は、できるだけ機会を捉え市民要望を吸い上げ公園管理に努める。

＜　　　解説＞ 私の提案による公園一元管理システムが運用され、市民要望への早急な対応が実現！
　　　             公園管理に対する皆様のご要望をお聞かせください。早急に対応します！

●公園一元管理システムの運用効果は？ 達成! !



市民の皆様の後押しをいただき、議員に当選させていただいて約１年、大きな団体や特定の組織の
支援のない私には皆様のお声が大きな力となります。今後も自らの足を使い、まちを歩き、市民の
皆様一人ひとりの声をきかせていただきます！

逗子市議会最年少議員（35歳）

安全・安心なまちづくりに待ったなし！ふるさと逗子創生！安全・安心なまちづくりに待ったなし！ふるさと逗子創生！

『住み続けたいまち』　『住んでみたいまち』を目指します！『住み続けたいまち』　『住んでみたいまち』を目指します！

●ハイキングコースでのハイカーの安全を守れ！

●「路上喫煙防止条例」で歩行者の安全を守れ！

やぎの太郎
【ご挨拶】

やぎの質問（以下Q）：災害時、パソコンや携帯電話を持っていない高齢者や防災無線が聞きづらい地域
　　　　　　　　　 に対し消防車もしくはパトロールカーでの巡回広報をすべきではないか？

行政側回答（以下A）：避難勧告・避難指示を出す状況となった場合はそのような対応としたい。

＜　　　解説＞ 命を守る！　災害時の消防車・パトロールカーによる巡回広報が実現！

Q：双子山ハイキングコースでのマウンテンバイク走行による危険性が指摘され
　ている。ハイカーの安全確保のための早急なる対応が必要では？

A：安全確保のための適切な対応を早急に図る。

＜　　　解説＞ ハイカーを守る！　市内ハイキングコース全体の安全確保に努めます！

Q：歩行者、特に幼児の安全確保のため路上喫煙防止条例を制定すべき！

A：現時点では条例化による規制は考えていない！従来どおりポイ捨て禁止の啓発
　活動によるモラルとマナーの向上を図ることで対処したい。

＜　　　解説＞ 既に、横浜市や鎌倉市では条例化済。
　　　　　　　私は「条例化による規制（罰則付き）」を提案します！

●消防車・パトカーによる避難勧告・避難情報伝達を！

　＜近隣市町の路上喫煙防止対策の状況＞
路上喫煙防止条例を制定している市町　

ポイ捨て禁止条例で対応している市町

鎌倉市　横浜市　藤沢市　平塚市　大磯町　小田原市　横須賀市　

逗子市　葉山町　茅ヶ崎市

達成! !

継続! !

前進 ! !

マウンテンバイクとの
すれ違いは大変危険！

ポイ捨て禁止ポスター

デフビーチバレーの牛尾洋人監督と対談！デフビーチバレーの牛尾洋人監督と対談！

デフ（聴覚障害者）によるバレーボールのこと。
チームメイトの声、審判の笛の音、ボールをはじく音などが聞こえない状態でプレーをする。
一般社団法人日本デフバレーボール協会が主催するものとして、デフカップやビーチカップがあります。
また、最高峰の国際大会としてはデフリンピックがあるほか、世界選手権なども行われている
スポーツです。（2015年7月世界大会優勝！）

●デフバレーボールとは！？

現地・現場主義！やぎの太郎のスケジュールの一部を紹介！！
議員って普段どんな仕事してるの？議員って普段どんな仕事してるの？

10月   7日　沼間のデイサービス「ピュアフレンド」を視察
10月12日　特別養護老人ホームの「せせらぎ祭り」に参加
11月   1日　母校「逗子開成学園校友会」に出席
11月   9日　新宿自治会館祭りに参加
11月19日　平成26年 逗子市議会第四回定例会にて一般質問！
11月27日　逗子海水浴場のあり方検討会に参加
12月   1日　池子の森自然公園の共同使用に向け事前視察
   1月17日　東逗子ふれあい広場のイルミネーション片付けに参加
   1月31日　池子の森自然公園オープニングイベントに参加

2月14日　「中村省司」神奈川県議会議員の新春のつどいに参加
2月21日　市民交流センターにて「ずしし環境会議」に参加
2月26日　神奈川看護連盟さんと会談
3月   1日　旧野外活動センターの今後の活用に関する会議
3月16日　「まんだら堂やぐら群」の定期視察
3月31日　平井竜一市長と会談　（海の家の営業時間等に関する申し入れ）
4月   3日　拉致被害者「横田めぐみ」さんのご両親と面会
5月26日　三浦半島ごみ問題研究会に参加
6月16日　平成27年 逗子市議会第二回定例会にて一般質問！

同世代「小泉進次郎　衆議院議員」と めぐみさんは絶対に取り戻す！
「横田滋・早紀江 夫妻」と

政治の師「中村省司　神奈川県議会議員」と

牛尾監督とのタッグで逗子海岸を盛り上げる！牛尾監督とのタッグで逗子海岸を盛り上げる！

デフビーチバレー選手達と海岸清掃をしよう！デフビーチバレー選手達と海岸清掃をしよう！

八木野議員　監督、こんにちは。
早速ですが、ラトビアでの国際大会男女ペア優勝おめでとう
ございます。
牛尾監督　ありがとうございます。
先生はじめ、関係者皆様の応援があっての事だと思ってい
ます。
八木野議員　２０１６年世界選手権、２０１７年のデフリンピ
ックに弾みがつきましたね。
牛尾監督　そうですね。いいきっかけになったと思います。
でも世界で戦うにはまだまだ練習が必要と選手も痛感した
んじゃないかと思います。
八木野議員　デフリンピックは同じ障害者スポーツ大会の
パラリンピックと何が違うのですか？
牛尾監督　歴史はデフリンピックの方が古いんです。

以前は同じ組織だったんですが、パラリンピックはリハビリを目的としていて得点には特別ルールがありま
すが、デフリンピックには特別ルールはなく、一般の大会と同じルールで行われています。
パラリンピックがリハビリを目的とするならば、デフリンピックは記録を目的としていてその基本的思考の
差から別組織になったそうです。
八木野議員　そうでしたか。それは知りませんでした。
もっと知名度を上げなきゃいけないですね。
牛尾監督　はい。そうなんです。知名度が低いので国からの強化費予算も十分ではないので、選手ス
タフは一部自費で活動しています。
この現状をもっと知ってもらいたいと思います。
八木野議員　そうですね。私も頑張って応援させていただきます。
牛尾監督　ありがとうございます。
八木野議員　十一月に逗子海岸で日本代表強化合宿を実施していただけるそうですね。
牛尾監督　はい。十四日と十五日に実施します。
私の地元での実施ですから気合いが入ります！
八木野議員　牛尾監督が逗子在住という事もあって、逗子体協様のご協力でイベントも実施するとお
聞きしましたよ。
牛尾監督　はい。十四日午前中にビーチクリーンを兼ねたトレジャーハンターというお宝探しを開催する
予定です。拾った砂の中にある錆びた釘やガラスも集めて
賞品に交換したり、誰もが安心して使えるビーチにするお手伝いができたらと思っています。
八木野議員　それは素晴らしいです！逗子海岸のイメージアップにも繋がりますね！私も参加できますか？
牛尾監督　勿論です！豪華賞品を用意しますので、一杯釘ガラス拾って賞品を貰ってください。
参加者の方には怪我が無い様に注意したいと思います。
八木野議員　楽しみにしています！
牛尾監督　八木野先生にはＪ：ＣＯＭさんもご紹介いただいて感謝申し上げます。これから地元に密着
し障害者スポーツをもっと知ってもらえるように活動していきす。是非応援してください！
八木野議員　逗子市だけでなく日本中が応援しています。私も行政に働きかけていきたいと思います。

今回、日本代表の牛尾洋人監督（池子在住）と対談、本年度の「逗子海岸への合宿誘致」を実現しました！

『子育てしたいまち』　『小中学校の学力向上』を目指します。『子育てしたいまち』　『小中学校の学力向上』を目指します。

身近な仕事からコツコツと！やぎの太郎の成果の一部をご紹介！身近な仕事からコツコツと！やぎの太郎の成果の一部をご紹介！

●道徳教材の持帰り指導は改善されたか？ 達成! !

●道徳教育教科化に伴う教員の指導力向上を！

Q：文科省の薦める「道徳教育教材の家庭への持帰り指導」の実態は改善されたか。

A：指導・通達の徹底により全校の全学級で持ち帰り指導が徹底された。

＜　　　解説＞ 昨年6月時点で、市内の小学校１校、中学校２校で指導がなされていませんでしたが私の発言を
　　　　　　　きっかけに、全校・全学級で持ち帰り指導が徹底されました。
　　　　　　　これによって「学校・家庭・地域が一体となった道徳教育」が期待されます。

継続! !

逗子市小中学校の学力実態（平成26年全国学力調査平均正答率合計得点）

Q：平成30年度道徳教科化に伴う教員指導向上は急務であるが教育委員会はどのように考えているか？

A：ご指摘の通り、教員の指導力向上は逗子市の課題であり、しっかりと対応したい。

＜　　　解説＞ 逗子市の小中学校の学力を見れば指導力向上は急務の課題！道徳教育だけではなく、教育環境
　　　　　　　全体を整備強化し、小中学校の学力向上を目指します。

自治体名 小学6年 中学3年
秋田県（全国１位） ２７８．７
鎌倉市 ２８４．６

逗子市 ２５７．５
葉山市 ２６５．３

市民の要望に応えるのが政治！！

本会議場 やぎの太郎の質問事項が
全て動画で見られます
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近所の点字ブロックが壊れて剥がれている。
ずっと修理されていない！
（市民Oさん）

[逗子 議会中継]で

▼ ▼ ▼ ネット検索！

▼ ▼ ▼

やぎの太郎プロフィール
昭和55年5月31日 逗子生まれ逗子育ち35歳 沼間かぐのみ幼稚園 池子こどもクラブ 
小坪小学校 逗子開成学園（ヨット部）自由民主党かながわ政治大学校 神奈川県
議会議員「中村省司」元秘書 2014年逗子市議会議員一般選挙にて初当選。
政治信条／正しいと思ったことは貫く！　趣味／旅行・温泉・市民農園

２９６．０
２６７．９

２５７．０
２６１．０

新品に付け替えられました！新品に付け替えられました！

安全柵を設置！
工事終了までの安全を確保！
安全柵を設置！
工事終了までの安全を確保！

すぐに対応！
障害者にも住みやすいまちづくりを！
すぐに対応！
障害者にも住みやすいまちづくりを！

達成! !

達成! !

達成 ! !
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